

Frank Matthiesen

Gerhard-Marcks-Str. 12

24539 Neumünster,

24. Oktober 2019

Stadtverwaltung Neumünster

Fragen im Rahmen der Sitzung des Ausschusses für Schule, Kultur und Sport

Medienberichten zufolge wird der Standort der Landesjustizschule in Neumünster aufgegeben, weil die geplante Erweiterung der Ausbildungskapazitäten in Neumünster nicht realisierbar gewesen sei.

Wann und durch wen ist die Stadtverwaltung Neumünster erstmals über den Erweiterungsbedarf der Landesjustizschule informiert worden?

Welche Aktivitäten hat die Stadtverwaltung ergriffen, um den Standort Neumünster zu halten?

Welche Standorte/Gebäude wurden Planungsverantwortlichen der Justizseite angeboten?

Aus welchen Gründen kamen diese Angebote nicht zum Zuge?

Wer ist bei der Stadtverwaltung für diese bedeutsame Standortangelegenheit zuständig und verantwortlich?

Trifft es zu, dass es seitens der Stadtverwaltung Signale in Richtung des Innenministeriums gab, dass es hingenommen werde, wenn aus „übergeordneten Gründen“ der Standort Boostedt zum Zuge käme.



Frank Matthiesen